



Trait d'union n° 11 – Janvier, Février, Mars 2023

Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé –28, Route de l'église – St Jouin

<https://dozule-1980-1ereassociation.fr>



Du Solstice d'hiver au printemps 2023

Tout doucement, on entre dans l'hiver et on se plait à rester près de la cheminée avec quelques bougies allumées pour illuminer ces longues soirées de l'année. Ce cadre est toujours favorable à l'intériorité de chacun qui se poursuit jusqu'au nouveau cycle.

Avant de voir la première Croix, le 28 mars 1972, Madeleine vit deux ans de « préparation » et l'année 1970 a été pour elle la plus merveilleuse de toutes ses années passées... Pourquoi ?

Les temps liturgiques, calés sur les dates des fêtes cosmiques anciennes, sont des moments favorables au retour sur soi dans son cœur, à la méditation, à la transformation spirituelle, à la conversion.

Il faut simplement être là, être réceptif et être disposé à recevoir l'énergie divine, se tourner vers Dieu et après, cela dépend de la nécessité divine du moment cosmique.

« **C'est Lui Jésus, ce Jésus d'Amour, qui est venu le premier me trouver, emplir mon cœur de son Amour et mon esprit par Sa présence dans l'hostie consacrée** » écrit Madeleine dans son premier cahier.

La conversion de Madeleine

Madeleine est croyante et sa mère lui a appris à aimer la messe mais à Putot en Auge depuis 1966 il n'y a plus de messe ; en août 1968, la famille décide de s'installer à Dozulé. Prise par son quotidien, ce n'est qu'en 1970 que Madeleine décide de refaire « ses pâques » un peu poussée par sa mère. Elle fait donc « la toilette de son âme » lors de sa confession et dans ses prières, elle demande à Dieu de lui donner plus de foi et une preuve de son existence.

Les trois communions :

- Madeleine reçoit donc à nouveau la communion à Pâques 1970 ; elle est contente d'avoir renoué avec la tradition¹.
- La semaine suivante, après l'Eucharistie, elle ressent comme une défaillance, une transformation et elle découvre « **un autre monde que celui que l'on voit. Et le plus merveilleux c'est celui que l'on ne voit pas ; on ne peut s'imaginer**² »
- La semaine d'après, le 12 avril 1970, Madeleine découvre la présence de Jésus qui est là, bien vivant dans l'hostie consacrée. Madeleine parle alors de sa « **conversion** », de sa transformation, de la Joie divine qu'elle ressent. Elle est en union avec Jésus. « **Tous les jours de ma vie, je vis cette résurrection. Toute une vie nouvelle commença pour moi**³».

Cette conversion de Madeleine, en trois semaines, est une **illumination** ; elle est habitée par **la présence de Jésus**.

¹ <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/extraits-des-cahiers-de-madeleine/#prepamad>

² <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/le-monde-invisible-existe/#mondenouveau>

³ <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/le-monde-invisible-existe/#resurrection>

La conversion de Roland, mari de Madeleine⁴

Roland était ouvrier d'usine à Tréfimétaux à Dives-sur-mer et travaillait en alternance le matin ou l'après-midi. Il n'était pas du tout pratiquant et disait souvent à Madeleine qu'elle perdait son temps en allant à la messe. Madeleine ne lui a jamais rien dit de ce qu'elle vivait car elle appréhendait sa réaction. Toutefois, elle demandait dans ses prières la conversion de son mari.



Au début de l'année 1977, Madeleine fit un rêve où Jésus lui disait qu'il était temps d'en parler à son mari. Elle écrit au père Gires pour avoir son accord et elle pense lui en parler à l'occasion du 28 mars. Mais Roland, qui voit la réponse du père Gires, l'interroge et la presse de lui dire ce que cela concerne en lui précisant que « Si c'est des histoires de bon Dieu, je ne veux pas en entendre parler ».

Madeleine qui a gardé le secret depuis sept ans, a peur puis, courageusement, elle lui explique la première fois qu'elle a vu la Croix et la première fois qu'elle a vu le Christ.

Roland écoute, blémit, est très ému puis s'excuse, s'incline et assure à Madeleine qu'il va **changer**, les larmes aux yeux. Madeleine lui a ensuite parlé du message. Roland était **transformé** ; il est allé voir les sœurs à la chapelle, il s'est recueilli et est devenu un grand soutien pour Madeleine.

Depuis 1981 et jusqu'à son décès en 1995, nous l'avons vu arriver à notre terrain chaque 28 mars en mobylette. Il aimait parler avec nous tout en précisant : « Pour moi, c'est sur la Butte, ce n'est pas dans l'église ».

Précisons aussi que c'est Roland qui, en mobylette, nous apportait chez Mr et Mme Avoyne chaque week-end de l'année 1981 les cassettes de Madeleine qui nous ont permis de copier l'intégralité du Message.

La transformation de Roland a été instantanée. Il est devenu croyant, re-lié à Jésus.

Comme le dit Paul Claudel en 1913 lors de sa conversion : « En un instant, mon cœur fut touché et je crus ».

De nombreuses conversions depuis 1983

Cela fait maintenant 40 ans que le terrain de la Butte a été acheté par Mr et Mme Avoyne afin de permettre aux pélerins de répondre aux demandes de Jésus.

De nombreuses conversions se sont produites au pied de la Croix ou au bassin de purification et ont fait l'objet de témoignages qui ont été enregistrés et déposés à l'évêché.

Que ce soit une foi découverte, une foi retrouvée, un approfondissement éclairé de la foi, les ressentis sont toujours les mêmes : en se laissant habiter par Jésus, on ressent **la Joie⁵, la Paix, la Sérénité, l'Union, l'Amour, la Beauté**.

Face à tous les événements du monde actuellement : Guerres, manifestations, colère, crise économique, inflation, désordres climatiques, il est important que chacun de nous élève sa conscience et puisse être habité par tous ces ressentis que le divin nous offre. Madeleine dit d'ailleurs au moment de sa conversion : « **Il est temps de vous convertir. Il est temps de lever la tête** ».

⁴ <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/extraits-des-cahiers-de-madeleine/#TU11>

⁵ <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/extraits-des-cahiers-de-madeleine/#autremonde>

D'un feu à un autre...

D'un feu à un autre feu, du dernier au premier, du sagitaire maîtrisé au bétail fougueux, en cette fin d'année comme depuis des millénaires, le soleil va cesser sa course vers le sud pour reprendre petit à petit sa route vers le nord.

Ce moment a été choisi pour y inscrire la St Jean d'hiver qui, part de « hasard » du calendrier, se trouve être fêté le 27 décembre. Nous pouvons entrer dans ce moment dès le 21 décembre. Ce sera l'hiver, non pas une descente vers l'obscurité mais au contraire le retour de la lumière.

Trois dates donc à ce moment cosmique important : **le solstice, Noël et la St Jean**. Et Jean (Ioanes en grec) c'est la révélation, l'apocalypse. Il s'agit là encore de la conversion, non pas celle symbolisée par le rituel mais celle vécue à l'intérieur par le Cœur. Passage du baptême par Jean-Baptiste préparant la première venue du Seigneur à Jean l'apôtre qui prépare le retour du Christ ; **de l'Eau à l'Esprit** et du Bassin à la Croix Glorieuse de Dozulé.

L'origine de Ioan vient de l'Ionie, en Asie Mineure où se trouve Ephèse, lieu où fut publié l'évangile de Jean. L'Ion signifie violet, couleur de la mer Ionienne mais aussi de la spiritualité et Ephèse, en grec, veut dire désir. L'homme de désir est celui qui aspire à la spiritualité la plus haute. Et comment s'appelaient les prêtres du grand temple d'Ephèse ? les Essènes⁶. Contrairement aux œuvres de fiction, toute ressemblance avec des personnes et événements connus est permise.

« **Le moment est venu où Je dois ressusciter les Esprits** » dit Jésus à Dozulé à la 31^{ème} apparition. **Facilitons donc en nous-mêmes cette Résurrection annoncée par Jésus, cette conversion⁷ au sens premier qui relie le retour à l'origine (à soi) au repentir dans l'idée d'une mutation et d'une renaissance.**

Images nocturnes partagées

Owen et Avena sauraient particulièrement ce moment de l'année où les nuits longues les obligaient à plus d'intériorisation. Leurs réflexions, depuis les expériences spirituelles qu'ils avaient vécues ensemble, les menaient assez naturellement à considérer sérieusement la question du sens de la Vie.



Ils observaient qu'ils avaient changé, du moins intérieurement et que cela provenait en grande partie de la Joie et de la Confiance inscrites désormais en chacun d'eux. Cet état d'esprit, débarrassé de la raison, ouvrirait pour chacun d'eux une porte favorable aux songes qui consistent à sortir de soi pour rencontrer un Autre, non déterminé qu'ils écoutaient pour agir de manière ajustée et alignée. Là se trouvait une source inépuisable d'inspiration.

*Ils remerciaient ainsi ces moments nocturnes comme le font les peuples polaires qui puisent aux sources de l'âme, oubliée de nos sociétés modernes, les rêves qui permettent l'accès à des réalités plus importantes que celles proposées par le monde matériel.
Leurs choix pouvaient maintenant se faire de façon évidente.*

⁶ Cf Paul Le Cour, fondateur de la revue Atlantis dans laquelle a été publié « Le testament de Gérard Cordonnier » qui a permis à Mr Delbauche et ses amis de découvrir le message de Dozulé –
<https://dozule-1980-1ereassociation.fr/la-decouverte-le-deblocage/>

⁷ cf Encyclopédie Universalis

Regardons le ciel : « Levons la tête »

Nous avons vécu et vivons encore des rétrogradations de planètes. De la terre, ces planètes semblent faire demi-tour. Pour l'astrologie, ce mouvement permet en général une introspection. Le phénomène n'est pas rare mais donne souvent l'impression d'un ralentissement. Ce n'est pas négatif car il est nécessaire parfois de s'arrêter, d'interroger des aspects de notre vie.

Mercure est rétrograde jusqu'en janvier 2023 et peut occasionner des soucis de compréhension. Même chose pour Uranus qui peut perturber notre vision des choses. Mars rétrograde jusqu'à la mi-janvier 2023, c'est une indication pour ajouter plus de Cœur à nos actions.

Jupiter, Neptune, Saturne ont repris leur course habituelle.

Pour le mois de mars 2023, qui nous intéresse plus particulièrement, l'événement est **le passage de Saturne en Poisson** : Saturne c'est entre-autre le squelette des hommes mais aussi l'ossature des sociétés. Quand elle est en poisson, les institutions deviennent plus souples et les Etats écoutent plus le peuple. Cette position va libérer également Uranus qui représente les grands idéaux mais aussi la soudaineté des événements.

Pluton passe en Verseau vers le 23 mars. C'est alors la possibilité d'une régénération pour le monde entier.

Dans cette période, tous ces mouvements planétaires pourraient sans doute provoquer des changements sociaux et au niveau personnel, ils sont propices à l'évolution spirituelle.

Le 28 mars 2023 se situera dans ces configurations.

Le Houx

Petit arbre de 10 à 15 mètres de hauteur et ayant une espérance de vie d'environ 300 ans, il est un des symboles des fêtes de fin d'année. Appelé également, arbre de vie, car toujours vert et ayant des fruits pendant l'hiver, selon l'appétit des oiseaux... ; il peut servir comme ersatz de café en torréfiant ses baies.



D'un point de vue médicinal, les feuilles ont des propriétés laxatives et diurétiques. Le docteur Bach, utilisait le remède Holly contre le manque d'estime de soi, la colère et la fermeture du cœur aux émotions.



Le Gui

Parasite des pommeiers, nous pouvons le trouver également bien que plus rarement sur les chênes. Il fut, au cours des siècles passés, aux fins d'années, exporté vers l'Angleterre, 700 tonnes partant des ports de Granville, Saint-Malo ou Brest.

Symbole de fécondité et porte bonheur, les feuilles séchées en décoction sont excellentes contre l'hypertension et tonifiantes du muscle cardiaque (voir également son utilisation en gemmothérapie avec une action beaucoup plus étendue). Utilisé également pour l'augmentation laitière des chèvres et des vaches (feuilles sèches) Les baies fermentées et cuites peuvent servir à la confection de glu.

En région lyonnaise, l'appellation bouchon, qui vient d'un bouquet de gui pendu à l'entrée des débits de boisson offrant également la possibilité de casse-croûte, est restée ancrée dans le langage.

« **L'âme du monde** » de Frédéric Lenoir-éd Pocket- 2012

« **La preuve du paradis** » du Dr Eben Alexander-éd Trédaniel- 2013

« **Evangile ésotérique de St Jean** » de Paul Le Cour- éd Dervy-livres – 1980 – disponible aussi en PDF

« **L'homme de désir** » de Claude de St Martin – (Lyon 1790) – éd du Rocher- mars 1994 – disponible en PDF

« **A l'est des rêves** » de Nastassja Martin – éd empêcheurs - 2022

Pensez à renouveler ou à prendre votre adhésion pour l'année 2023